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Abstract (en)
The cover for the edges of a floor covering has at least one plastics base and a fitted cover (2) as a profiled metal bar. The base (1) has an opening
to take a leg of the profile bar (2), as a slit with parallel side walls (3a,4a). At least one slit side wall or a flank of the inserted leg has a sawtooth
structure formed by one-piece ribs (10), to give a ratchet lock with each other when in place. The ribs (10) project from the slit side walls (3a,4a) or
the leg flank (6a) at an acute angle, for easy insertion and removal.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Abdeckvorrichtung für Fußbodenbeläge od. dgl., bestehend aus mindestens einem Basisteil und einem
daran befestigbaren Abdeckteil (2), der als Profilleiste ausgebildet ist, wobei der Basisteil (1) eine Ausnehmung aufweist, in die ein Schenkel
des Abdeckteils (2) einführbar ist, wobei die Ausnehmung des Basisteils (1) als Schlitz ausgebildet ist, der von zwei im wesentlichen parallelen
Seitenwänden (3a, 4a) begrenzt ist, und wobei mindestens eine Seitenwand des Schlitzes oder eine Flanke des in den Basisteil (1) einführbaren
Schenkels des Abdeckteils (2) einen sägezahnförmig profilierten Abschnitt (7) aufweist. Eine leichtere Entfernbarkeit der Abdeckvorrichtung wird
dadurch erreicht, daß der dem sägezahnförmig profilierten Abschnitt (7) gegenüberliegende Bauteil einstückig angeformte Rastelemente aufweist,
die in Form von Rippen (10) ausgebildet sind, die in einem spitzen Winkel (α) von der Seitenwand (3a, 4a) bzw. Flanke (6a) abstehen. <IMAGE>
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